

E.ON

Highspeed-Internet für Brandenburg

[28.01.2019] Rund 130 Millionen Euro investiert die E.ON-Tochter e.discom in den Bau eines eigenen Glasfasernetzes für Breitband-Internet im Landkreis Märkisch-Oderland.

Der Landkreis Märkisch-Oderland in Brandenburg hat insgesamt sieben Vergabelose für den Ausbau von Breitband-Netzen vergeben, sechs davon gingen an die E.ON-Tochter e.discom. Wie der Energiekonzern mitteilt, sollen rund 130 Millionen Euro in den Ausbau des Glasfasernetzes mit Anschlüssen bis ins Haus investiert werden. Thomas König, im E.ON Vorstand für das Netz- und Infrastrukturgeschäft verantwortlich, betont: „Wir bringen Highspeed-Internet mit hohen Bandbreiten auch in den ländlichen Raum. Damit stellen wir sicher, dass unsere Kunden – ob Kommunen, Betriebe oder private Haushalte – die Zukunft ihrer Region mitgestalten können.“

(al)

Stichwörter: Breitband, E.ON, e.discom, E.ON, Kreis Märkisch-Oderland